

Das war das Jahr 2017 im Gastgewerbe

Das Prestige-Projekt Elbphilharmonie hat eröffnet und der DEHOGA hat eine Arbeitszeitkampagne gestartet. Was die Branche sonst noch bewegt hat.



Ein heißes Thema 2017: Der DEHOGA favorisiert eine Wochenarbeitszeit

Donnerstag, 21. Dezember 2017

APRIL

In Berlin tagt die Internationale Vereinigung der Hotelportiers Les Clefs d'Or mit 600 Concierges. * Dieter Müller-Elmau nimmt die Brillat-Savarin-Plakette entgegen. * Deutscher Hotelnachwuchspreis: Mirjam Felisoni, Christine Schöner und Marcel Ohms heißen die Sieger. * Zum Tag des Bieres diskutieren Experten in der AHGZ über die Zukunft des Gerstensafts. * Kraftvoller Start in den Frühling: 6500 Besucher unterstützen bei den DEHOGA-Festen in München und Stuttgart die Forderungen der Branche.